NETATMO

Mismo hogar, más inteligente

Netatmo presenta su nuevo Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente



Netatmo refuerza la seguridad de los domicilios con su nuevo Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente. Consta de la Cámara Interior Inteligente, de la Sirena Interior Inteligente y de los Sensores Inteligentes para puertas y ventanas. En caso de intento de allanamiento, se avisa al usuario en tiempo real a través de su smartphone y la sirena activa automáticamente una alarma de 110 dB.

Madrid, 5 de septiembre de 2019 – Netatmo, líder francés en objetos inteligentes para hacer el hogar más seguro y confortable, anuncia que ya está disponible su Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente.

En España, se registraron 107.012 robos con fuerza en domicilios en 2018¹. Los robos en casa constituyen la principal fuente de inquietud para los españoles a la hora de abandonar su hogar.

¹ Ministerio de Interior: https://cadenaser.com/ser/2019/04/15/sociedad/1555308253_769088.html

² Ministerio de Interior: https://www.fotocasa.es/blog/seguridad/los-7-tipos-de-robos-mas-frecuentes-en-viviendas/

Cuando se produce un robo en una vivienda, los principales puntos de entrada son las puertas y ventanas². Y, sin embargo, la cifra de los hogares con alarmas en activo no supera los 60.000 – frente a las más de 19 millones de viviendas habituales³.

El Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente de Netatmo

Compuesto por la Cámara Interior Inteligente, la Sirena Interior Inteligente y los Sensores Inteligentes para puertas y ventanas, el Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente de Netatmo ofrece una completa solución para garantizar la seguridad de su domicilio.

Cámara Interior Inteligente

La Cámara Interior Inteligente Netatmo avisa al usuario en tiempo real con notificaciones precisas. Distingue entre un desconocido, un amigo o familiar o un movimiento sin importancia gracias a su tecnología de reconocimiento facial. Cuando la cámara detecta una cara desconocida, se avisa al usuario en tiempo real a través de su smartphone con la fotografía y el vídeo de los hechos.



Sensores Inteligentes para Puertas y Ventanas



Los Sensores Inteligentes captan cualquier movimiento o vibración en las puertas y ventanas que indique que alguien está intentando entrar por la fuerza. Entonces se avisa de inmediato al usuario enviándole a su smartphone una notificación precisa como «Movimiento detectado en la ventana de la cocina».

Los Sensores Inteligentes para puertas y ventanas también permiten comprobar el estado de dichos accesos directamente en la aplicación. En función de la configuración seleccionada, también pueden avisar al usuario cuando una puerta o ventana permanece abierta demasiado tiempo, según la duración establecida por el propio usuario.

Sirena Interior Inteligente

La Sirena Interior Inteligente funciona con la Cámara y los Sensores Inteligentes. Activa automáticamente su ensordecedora alarma de 110 dB cuando la Cámara Interior Inteligente detecta a un intruso o los Sensores Inteligentes específicos detectan un movimiento en una puerta o ventana.

El usuario recibe en tiempo real una notificación precisa en su smartphone como «Desconocido detectado» junto con el vídeo de los hechos grabado por la cámara.





³ Ministerio de Interior:

El usuario puede además activar o desactivar la sirena desde la aplicación de Seguridad de Netatmo.

La configuración del Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente es totalmente personalizable

El usuario puede personalizar la configuración del Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente en la aplicación de Seguridad de Netatmo y recibir únicamente alertas útiles. Por ejemplo, puede programar la alarma para que suene cuando no esté en casa según distintos criterios: si la Cámara Interior detecta una cara desconocida o un movimiento o si los Sensores Inteligentes específicos detectan un movimiento en una puerta o ventana.

También se pueden activar desde la aplicación varios sonidos pregrabados, tales como ladridos de perro o un pitido regular, para simular la presencia en casa y disuadir a los ladrones.

Para mayor sencillez, el Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente se activa y desactiva automáticamente cuando el usuario sale de casa o regresa al domicilio. Gracias a la tecnología de reconocimiento facial de la Cámara Interior Inteligente, el sistema detecta la presencia del usuario en la vivienda y se desactiva.

Por último, el usuario puede desactivar las alertas enviadas por los Sensores Inteligentes cuando los miembros de la familia estén en casa. Así no recibirá notificaciones no deseadas si alguno de ellos abre las ventanas para ventilar la vivienda.

Sin suscripción

Todas las funcionalidades del Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente están disponibles de forma gratuita. No se necesita ninguna suscripción ni gasto adicional para utilizar el sistema ni para acceder a sus datos.

Respeto de la intimidad

Los vídeos captados por la Cámara Interior Inteligente se guardan localmente en una tarjeta microSD interna. También se pueden transferir y archivar automáticamente en la cuenta de Dropbox o el servidor FTP personal del usuario.

Instalación sencilla y rápida

El Sistema de Alarma con Vídeo Inteligente de Netatmo es fácil de instalar. El usuario descarga la aplicación Netatmo Security en su smartphone para conectar los distintos productos. Coloca la cámara y la sirena en la entrada de su domicilio y pega los Sensores Inteligentes en las puertas y ventanas que quiera vigilar. El usuario puede instalar una sirena por Cámara Interior y hasta 12 Sensores Inteligentes.

Disponibilidad y compatibilidad

Los Sensores Inteligentes para puertas y ventanas estarán a la venta a partir del 6 de septiembre de 2019, y la Sirena Interior Inteligente está disponible desde el 26 del mismo mes en nuestra web www.netatmo.com.

La Cámara Interior Inteligente de Netatmo tiene un coste de 199.99€, la Sirena Interior Inteligente se vende por 79,99€ y los Sensores Inteligentes para puertas y ventanas, que vienen en un pack de 3 unidades, cuestan 99,99€.

La Sirena Interior Inteligente y los Sensores Inteligentes para puertas y ventanas son accesorios de la Cámara Interior Inteligente y no funcionan sin ella.

La aplicación de Seguridad de Netatmo es totalmente gratuita. Es compatible con iPhone con iOS 10 y teléfonos Android con versión 5.0.

La aplicación web de seguridad también está disponible para PC y Mac.

Acerca de Netatmo

Netatmo es una empresa líder de hogares inteligentes que crea soluciones inteligentes simples para un hogar más seguro y cómodo. La ambición de la compañía es llevar la tecnología útil al lugar más íntimo que se posee. Para lograr este objetivo, Netatmo cumple cuatro compromisos que encarnan el ADN de la empresa:

- Diseño duradero: no hay obsolescencia planificada.
- Privacidad en su núcleo: desde la fase de creación, nos aseguramos de garantizar la protección de datos.
- Útil y fiable: nuestros productos hacen la vida más fácil.
- Notificaciones bien pensadas: notificamos solo cuando es importante.

Desde 2012, Netatmo ha lanzado trece dispositivos y accesorios para satisfacer las principales demandas de la industria de hogares inteligentes. La compañía ofrece diferentes soluciones para automatizar el hogar y hacer la vida más fácil, desde su primer producto en 2012 hasta hoy. Además de su gama de productos principal, Netatmo colabora con líderes industriales clave en su programa "con Netatmo" para ampliar su alcance y continuar creciendo estratégicamente con soluciones integradas inteligentes que se ajustan a la infraestructura de los hogares. Gracias a esta estrategia, Netatmo puede brindar experiencias domésticas más simples, sencillas y mejores. En noviembre de 2018, Netatmo se unió al Grupo Legrand, el especialista global en infraestructuras eléctricas y digitales para edificios.

Netatmo, mismo hogar, más inteligente.

CONTACTO DE PRENSA
Villarrazo Madrid
Claudia Ortiz-Tallo
+34 91 446 08 62
claudia@villarrazo.com